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坂田 浩次 

あけましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりました。 

本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

昨年の FDA の大きな出来事は、なんと言っても、就労

定着支援事業の開始です。これは就労後半年間の定着

支援の後も、希望すれば更に 3 年間は支援を受けること

ができるというものです。合計3年半の支援を受けること

ができるので、これから就労を目指す利用者にとって、と

ても大きな安心感につながっています。 

その効果もあり、昨年は 7名の方が、また今年 1月に

は既に 2名の方が就労しました。 

これからも、利用者が自分らしい人生を歩めるよう、職

員一同取り組んでゆく所存です。今後とも、どうぞよろし

くお願い致します。 

 

コロナ禍での就職決定！ 

 

～卒業生体験記～     

                       N さん 

（所属：FDA川崎事業所＜就労移行支援＞） 

私がＦＤＡに通うことになったきっかけは、母校の

支援学校の先生に相談し、FDAをご紹介頂いたこ

とでした。前職を退職してからしばらく自宅生活が

続き、このままではダメだと思い行動に移しました。 

FDAに通う前は、早く働きたくて仕方がなかったで

す。入所してからの変化は、他の利用者さんとコミュニ

ケーションをする中で、雑談することがさらに好きにな

ってきたことです。また、「認知行動療法」や「SST」な

どのさまざまなカリキュラムの受講を通して、知識だけ

でなく「考える力」がついたと思っています。 

ＦＤＡの活動では、色々な人たちと出逢う機会があ

り、人とのつながりや話せる人がいることの幸せを感じ

ました。また実習など、社会に近い場所での経験で、感

謝の気持ちを持てるようになったのが良かったです。 

就職が決まった時の気持ちは、最高に嬉しかったで

す。就職先では、主に清掃業務を行っています。 

今後の目標は、新しい環境ではまたイチからのスタ

ートなので、周囲の人たちへの感謝の気持ちのほか、

謙虚さを持って、社会に貢献していきたいと思います。 
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利用者さんの創作作品 パターンアート  

タイトル： 『梅』 

＜FDA川崎移行事業所  利用者 石井知洋さん＞ 

 

【FDA利用者ブログについて】 

定期的にブログ作成を担当している川崎 B 型事業所利

用者の本間です。 

なぜ、私がブログを作成したいと思ったのかというと、

FDAのことを皆様に知ってもらいたいからです。 

内容は、主に事業所での様子について書いています。例

えば、自己紹介・ソーシャルスキルトレーニング・PC基礎講

義等カリキュラムのことや、PC 作業（受託案件）、軽作業、

フィジカル、在宅訓練、実習など、テーマはさまざまです。 

下記のQRコードから FDAのHP（ホームページ）に入

り、「voices」の「FDAの日々」でブログが閲覧できます。 

 

「新入職員インタビュー」：北村佳絵さん 

＜所属：FDA溝の口事業所（就労継続 B型）＞ 

 

・これまでのご経歴を、簡単に教えていただけますか？ 

専門学校卒業後、歯科技工士として 3年間歯科医

院に勤務しました。少しの間と思って入った就職情報

誌の会社にて、初めての電話応対・事務作業。営業庶

務から総務部門・システム部門・統括部門など、あれ

よあれよという間に 20年を越え・・・。その間転職先

の同僚がワインの講師になったことに影響され、ワイン

の勉強を始めました。リーマンショックを機に退職し、

運よくワインの輸入会社に転職。約 11年間ワインに

囲まれ、注文受付や通販サイト運営、資料作成、輸入

事務のサポートなどを行っていました。 

・趣味や特技がありましたら、教えてもらえますか？ 

趣味は、音楽鑑賞です。ボヘミアンラプソディのクイ

ーンに衝撃を受けてからブリティッシュ・ロックを聴き

始め、その後レゲエ、ボサノヴァ、ラテン、JAZZ、民族

音楽など、幅広く聞いています。ローリング・ストーン

ズ、クレイジーケンバンド。サチモスや藤井風くんも聴

きます。ライブやコンサートに行くのが好き。サッカー

（セリエ A）や、歌舞伎にハマったこともあります。 

・FDAでは、どのような支援をして行きたいですか？ 

日々の仕事の中で、小さなことでいいので自分なり

に工夫すると、面白さや達成感につながると思いま

す。また、いやだ、面倒だと思ったことも、あとから振り

返れば、自分の経験として蓄積されて、何かの機会に

役に立つこともあります。今まで働いてきた中で感じ

たことをお伝えし、少しでもみなさんのお役に立てれ

ばいいなと思っています。 

・好きな食べ物やお料理は、なんですか？ 

イタリアが好きで、料理もワインもイタリアのものが

好きです。野菜や豆類のシンプルな料理、オリーブオ

イル、フレッシュなチーズ、乳製品を使ったデザートな

ど。最近は、自分では作れないような丁寧な和食がい

いですね。年齢ですね(笑) 


